



Geschäftsführer Justizariat

Thomas Harion

Thomas Harion studierte an der Goethe-Universität Frankfurt am Main Jura. Von 1992 bis 1994 juristischer Vorbereitungsdienst (Referendariat) in Wiesbaden und Frankfurt am Main, unter anderem bei der Architektenkammer Hessen. Seit August 1994 für die AKH tätig, zunächst als Rechtsreferent, mittlerweile als Geschäftsführer Justizariat.

Schwerpunkte der Tätigkeit sind u.a. das Berufsrecht (Eintragungswesen, Berufsordnung) und die Begleitung der Gremienarbeit. Unter anderem Mitglied im Rechtsausschuss der Bundesarchitektenkammer und der Arbeitsgruppe des Rechtsausschusses „Orientierungshilfen zum Abschluss von Architektenverträgen“. Gelegentliche Tätigkeit als Referent für die Akademie der AKH.